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yo consejo directivo encabeza Enri
que Pereda se generó confusión en
torno ala decisión anunciada por
el secretario de Comunicaciones y
Transportes Juan Mollnar de que
por trimestre y a partir del actual se
irían asignando las frecuencias para
la transición de AM a FM siguien
do lo establecido en el acuerdo pu
blicado el año pasado por la SCT

Lo curioso es que la reunión tu
vo sus asegunes ya que estaban pre
sentes algunos legisladores entre
ellos Javier Orozco del Verde y pre
sidente de la Comisión del ramo en

la actual legislatura quien sin em
pacho decía que el tema de la tran
sición de las radios no lo iba a sol
tar el Verde más cuando al tener
mayoría con el PRI en la próxi
ma legislatura tenían la intención y
el compromiso de revisar la ley de
Radio y Televisión

Esto ocurrió a raíz de que Mo
llnar quien por cierto inauguró la
Convención el jueves y se fue rapi
dito al grado de que no se despi
dió del gobernador Ney González
de Nayarit y dicen que este se ofen
dió por la falta de cortesía al gra
do de que se lo comentó al secreta
rio de Gobernación Fernando Gó

mez Mont durante la clausura del
viernes En el fondo de todo este
chisme estaba el hecho de que Ney
comentó que en Nayarit como en
el país había ganado mayoritaria
mente el PRI discurso que se diri
gía con lina enorme sonrisa a la ca
ra del prominente panista del go
bierno ealderonista ¿Será dijo
que toda la incertidumbre jurídi
ca relacionada con la transición se
resolvería con un acto administra
tivo del Presidente y que ya se es
taba trabajando con la Cofetel cu

yo pleno encabeza Héctor Osuna y
con la subsecretaría de Ingresos de
Pepe Meade para fijar las contra
prestaciones para la asignación de
frecuencias

Cabe señalar que el acuerdo pa
ra la transición ha sido impugnado
desde la Cámara de Diputados y al
gunos concesionarios pero hasta
ahora el Poder Judicial no ha con

cedido amparo alguno ni tampoco
concedió ninguna suspensión por lo
que el acuerdo se encuentra vigente
y es aplicable

De hecho los argumentos hasta
ahora parecen mostrar que la polí
tica en materia de radiodifusión es
tá bien sustentadajurídicamente
pero para los radiodifusores la cer
tidumbre jurídica es algo que ato

dos debe preocupar y ocupar más
cuando después de lo acontecido
en el caso de Radio Fórmula y sus

solicitudes de concesión la Supre
ma Corte en pleno concedió la ra
zón a la SCT en materia de combos
Éstas no existirán más sólo habrá
FM coexistirán por un año con AM
y el espectro sobrante digitalizado
se tendrá que devolver

Por lo pronto usted sabe que la
aplicación del acuerdo se ha inicia
do en Tabasco Campeche Yuca
tán y Quintana Roo estados en los
cuales la Cofetel ha determinado la

forma en que deben distribuirse las
frecuencias

En esta semana según el esque
ma trabajado por la subsecretaría
de Telecomunicaciones Gabriela
Hernádez la SCT enviará a la Se
cretaría de Hacienda la propues
ta elaborada con la Cofetel sobre la
contraprestación que corresponda

Y como anunció Juan Mollnar ya
se acordó con la Cofetel un calen

dario para las otras cinco regiones
en que se ha dividido el territorio la
segunda y que viene es la región II
y en algún momento para cubrir el

plazo por trimestre hasta agosto se
resolverán dos en un trimestre

La siguiente etapa iniciará con la
Región II Veracruz Chiapas Oaxa
ca y Guerrero para la que Cofetel
publicará la disponibilidad de fre
cuencias entre el 27 dejulio y el 14 de
agosto Cada tres meses se hará la
publicación sobre disponibilidad de
frecuencias para las demás regiones
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de modo que la última se de a cono
cer dentro de un año

Una vez publicada la disponibi
lidad de frecuencias los concesio
narios cuentan con seis meses pa
ra presentar su solicitud conforme
lo establece el resolutivo tercero del
acuerdo del cambio de AM a FM

La Comisión analizará las soli
citudes y remitirá su opinión al se
cretario para que resuelva de mane
ra definitiva sobre el cambio de fre
cuencias La política de cambio de
AM a FM es el primer paso para la
transición a la radio digital confor
me se establece en el resolutivo sép
timo del Acuerdo

Cofetel continúa con los trabajos

necesarios para determinar el están
dar de radio digital que se utilizará
en la banda de FM y se está cerca de
una decisión sobre este tema

De Fondos a Fondo

El próximojueves 16 LulsTéllez
presidente de la Bolsa Mexicana de
Valores recibirá en el piso de rema
tes para el campanazo de la nueva
familia de i shares o tracks de valo
res gubernamentales al subsecreta
rio de Hacienda Alejandro Werner y
aljefe de la Unidad de Deuda Públi
ca Gerardo Rodríguez

Lo interesante es que la familia la
integra y la coloca nada menos que
Barclay s México uno de los gru
pos internacionales derivadistas de

Comercial Mexicana lo que de su
yo es una señal muy clara que mata
todo rumor en el sentido de que los
bancos internacionales le están ha

ciendo manita de puerco al gobierno
mexicano en relación a las cobertu
ras petroleras para este año

También asiste al evento Moisés
Schwartz presidente de Consar pues
al ser títulos referenciados a los bo
nos M5 MÍO CETE de un mes a un
año Udibono y UMS a diferentes
plazos será posible integrarlos co
mo activos de inversión del sistema
de pensiones Además de Aleiandro
Valenzuela el banquero invitado al
evento estará Daniel Gamba el CEO
de Barcklay s Latinoamérica y Sal
vador Gómez CEO para México
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